

Le Roquier Jarod Binot bon pour les France

À l'issue des récents championnats de Paca, quatre lutteurs du Comité d'animation roquier (CAR) étaient qualifiés pour les interrégions. Alors que l'on attendait Léo Le Mort, champion de Paca en titre, c'est Jarod Binot qui a créé la surprise en décrochant le bronze, synonyme de qualification pour le tout prochain championnat de France minime de lutte libre. Malgré un handicap de poids (Jarod affiche « seulement » 72 kg), le jeune lutteur du CAR a mené chacun de ses com-



Le podium de Jarod Binot (en rouge) aux Interrégions lui vaut une qualification aux championnats de France de lutte libre.
(Photo DR)

bats avec fougue et intelligence. Le dernier, notamment, en réalisant un superbe « tomber » qui le propulsait sur le podium. Une performance qui prouve, si besoin, que le réservoir d'excellents lutteurs dont dispose le club, cher à René Autran, est loin d'être épuisé. Le 11 février, soutenu par son entraîneur Jean-Luc Angelini, Jarod ralliera donc Saint-Yrieix-la-Perche (Limousin) pour y défendre avec ardeur les couleurs du CAR. Alors un seul mot : allez Jarod ! **J. H.**